
 

一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

平成２０年第１回瑞穂市議会定例会 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 東海環状自動車西回りＩ・Ｃの付近の構想 

２ 瑞穂市幹線道路計画について 

３ 幼稚園保育園民営化の推進 

４ 総合型地域スポーツクラブ推進 

新政会 

２ 
１ 文化財の保護について 

２ 保育料の条例化と値下げについて 
日本共産党瑞穂市議員団

３ 

１ 地域コミュニティ活動拠点計画について 

２ 放置されているバス撤去について 

３ ＪＲ穂積駅へのバス乗り入れについて 

４ 下水道普及計画について 

５ 政治倫理について 

民主党瑞穂会 

４ 

１ ＪＲ穂積駅及び駅周辺の開発計画について 

２ 東海道本線の橋りょう下市道管理について 

３ 文化財の保護継承及び新規指定について 

４ 小学校の名称について 

５ 透析患者の交通費助成について 

改革 

５ 
１ ＦＭ放送わっちと防災無線について 

２ 新堀川の導水工事の進捗状況について 
翔の会 

 

【個人質問】 

通告順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 社会福祉協議会について 

２ 本田コミュニティセンターについて 

３ 本田団地東側市道について 

４番 

堀 武 

２ 

１ 新年度の予算案について 

（１）幹線・生活道路と公園整備 

（２）防災環境の整備 

（３）国民健康保険事業の推進 

（４）児童福祉・障害福祉の推進 

（５）文化財の保護 

（６）普通財産管理 

２番 

若園 五朗 

３ 

１ 野田橋拡幅について 

２ 旧巣南町の補償費の支払について 

３ 有線広報について 

５番 

吉村 武弘 

４ 

１ 派遣職員と派遣職員の扱う業務について 

２ 生涯学習政策の基本的な考え方について 

３ 市民参画にかかる基本的な考え方について 

１番 

安藤 由庸 

５ 
１ 地球温暖化対策について 

２ 穂積中学校校舎改築について 

１３番 

山本 訓男 

６ 

１ 財政状況の公表について 

２ 「人と自然にやさしい、市民参加の協働のまちづくり」について 

３ 自主サークル・団体の公平な育成と支援について 

８番 

熊谷 祐子 

 


